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» Ambiente - Regione

In un’estate che tarda a decollare, la Bonifica di Burana traccia un
primo bilancio
28 lug 2014 - 108 letture //

“È un’incoerenza in cui ci troviamo ad operare da alcuni anni a questa parte – afferma il Presidente del Consorzio
della Bonifica Burana Francesco Vincenzi. – In estati, come questa, caratterizzate da calo delle temperature,
instabilità e fenomeni piovaschi sparsi, ci troviamo a fare i conti con un delicato, duplice impegno: sul fronte della
sicurezza idraulica, nel garantire la massima attenzione nel mettere in atto le giuste azioni allo scopo di evitare
allagamenti e, nel rispondere alla richiesta irrigua, con continue manovre di derivazione e pompaggi delle
idrovore”.

Il Direttore Generale del Burana, l’Ing. Cinalberto Bertozzi, spiega il perché di tale apparente “contraddizione”:
“l’andamento climatico della stagione che stiamo attraversando è caratterizzato da periodi alterni di piogge e
sole. È proprio tale discontinuità metereologica a causare una continua necessità di invaso e svaso dei canali,
azione compiuta, oltre che con manovre idrauliche che sfruttano la pendenza naturale dei terreni, con
l’imprescindibile azione di pompaggio degli impianti. La complessità è aumentata dal fatto che il sistema di
bonifica è promiscuo: deve svolgere infatti sia funzione di scolo sia di distribuzione idrica. Si spiega dunque
perché, anche in un anno come questo, caratterizzato da un calo – seppure modesto – delle richieste irrigue, la
movimentazione di acqua dai principali impianti risulti comunque alta. Senza dimenticare le continue manovre di
carico e scarico dei canali svolte grazie alla gestione di una rigorosa turnazione del personale addetto che
assicurano sempre il delicato equilibrio tra irrigazione e scolo”.
È infatti di fondamentale importanza la conoscenza e la specializzazione dei guardiani e dei tecnici di zona che
monitorano costantemente i canali e le quote idrometriche, conoscenza tanto più necessaria quanto più i
fenomeni metereologici sono repentini e localizzati come accade di recente.
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« INDIETRO

Borseggiatore bloccato a Modena durante il mercato
del lunedì. Plauso del Consorzio il Mercato

AVANTI »

Variazione di bilancio comune di Carpi: il Consiglio
vota a maggioranza

Già, perché le colture agricole hanno bisogno del giusto apporto idrico, ovvero la quantità giusta d’acqua nel
momento giusto. Ed è proprio per tale scopo che un accordo con il Consorzio di Bonifica di Secondo grado per il
Canale Emiliano-Romagnolo consente anche ai consorziati del Burana (delle province di MO, BO, FE, MN)
l’utilizzo di servizi telematici su internet rivolti all’assistenza irrigua, al fine di rendere ancora più efficiente il
sistema agricolo all’insegna del risparmio idrico. Il sistema Irrinet, questo è il suo nome, traccia i giusti bilanci
idrici sulla base di decine di variabili che influenzano il corretto apporto d’acqua tra cui coltura, ora del giorno in
cui si irriga, tipologia di terreno, ecc. Terreno che, grazie alla sua permeabilità, consente alla risorsa idrica, una
volta utilizzata da pereti, vigneti, melonaie, ecc. di ritornare ai canali, ai fiumi ed infine al mare.
È questo ciò che fa il Burana con 45 impianti di derivazione ogni anno – attraverso la distribuzione capillare di
oltre 2.000 chilometri di canali e opere di presa: rifornisce d’acqua un’agricoltura che vanta eccellenze del made
in Italy apprezzate in tutto il mondo e nel contempo contribuisce alla tutela dell’ambiente e alla sicurezza idraulica.

ARTICOLI CORRELATI

Scuola, 335 posti aggiuntivi di personale docente e non docente in Emilia-Romagna nell’anno scolastico

2014-1015. Soddisfazione dell’assessore regionale Bianchi

Trasporto delle merci. Dalla Regione 2,4 milioni di euro per le imprese logistiche e armatrici. Domande entro

il 30 settembre

Il sindaco di Finale Emilia, Fernando Ferioli in merito alle questioni ambientali che riguardano il territorio

comunale
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lunedì  28  lugl io  2014,  18:25 di Peppe Caridi
153milaMi piaceMi piace SeguiSegui 6.402
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Massimo Gargano confermato presidente dell’ANBI

Massimo Gargano,

5 6   a n n i ,

imprenditore

agricolo olivicolo e

v i t i c o l o ,   è   s t a t o

confermato

Presidente

dell’Associazione Nazionale Bonifiche e

Irrigazioni (A.N.B.I.); l’elezione è avvenuta

a Roma nel corso della prima riunione del

Consiglio Nazionale, eletto dall’Assemblea dei

Consorzi di bonifica italiani, svoltasi il 16 Luglio

scorso nella Capitale.

Gargano si è laureato in Agraria all’Università di Perugia con Master in Economia del Sistema

Agroalimentare presso la SMEA di Cremona e vanta un pluriennale impegno nella Coldiretti, di

cui è stato anche Vicepresidente nazionale.

Il Presidente A.N.B.I. indica alcune linee guida del prossimo mandato triennale:

“I Consorzi di bonifica, all’interno dell’Unità di Missione voluta dal Governo, devono

conservare un ruolo protagonista nella salvaguardia del territorio dal rischio

idrogeologico, gestendo la risorsa acqua a servizio di quei valori agricoli ed ambientali, che

fanno dell’Italia un modello unico ed inclonabile. In questo quadro va inserito l’impegno

per i Piani di Sviluppo Rurale ed il Piano Operativo Nazionale, nel cui ambito sono

previsti 300 milioni per il Piano Irriguo Nazionale da rimpinguare, però, con ulteriori risorse

provenienti dai Fondi di Coesione. La crescente importanza di una corretta gestione della

risorsa idrica l’abbiamo individuata da tempo – prosegue il Presidente A.N.B.I.  -

impegnandoci nella realizzazione e nello sviluppo del sistema irriguo esperto

Irriframe, che già oggi permette di risparmiare, grazie al miglior consiglio irriguo agli

agricoltori, 100 milioni di metri cubi d’acqua all’anno, ma puntiamo entro breve a raggiungere i

500 milioni con evidente beneficio per l’ambiente ed i conti economici delle aziende rurali!
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18:22 Melasma: cause, diagnosi,

sottotipi, trattamenti e prevenzione

» leggi

18:20 Montagna: donna colpita da un

fulmine sulle Dolomiti » leggi

18:14 Pazza estate 2014: Luglio con
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Lunedi, 28 Luglio 2014
Invia foto, video e segnalazioni a info@meteoweb.it
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Consiglialo su Google

Ulteriori sfide, inoltre, ci attendono nel campo della produzione di energia dal

cosiddetto microidroelettrico così come nella realizzazione di zone umide,  c h e

abbinino la funzione ambientale a quella di contenimento delle piene. Sul piano istituzionale,

la soppressione di Province e Comunità Montane valorizza l’autogoverno dei

Consorzi di bonifica, esaltandone la sussidiarietà a servizio delle esigenze del

territorio; ne sono testimonianza i crescenti rapporti di collaborazione fattiva con Regioni ed

Enti Locali, ma anche con altre realtà quali le associazioni naturalistiche o i volontari di

Protezione Civile. L’ANBI ed i Consorzi di bonifica rappresentati – conclude Gargano

– vogliono quindi essere fra i protagonisti dei cambiamenti in atto a servizio di un

Paese, di cui sono autentica espressione popolare.”

Massimo Gargano, nel prossimo Settembre, diventerà anche, per un anno,

Presidente di turno della E.U.W.M.A. (European Union Water Management

Associations), organismo europeo, cui fa capo l’ANBI.
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News Carte di Credito informazioni e notizie sulle carte di

credito

← Il gruppo dei Democratici per Castello hanno

presentato in consiglio comunale una mozione in favore

dell’agricoltura

RAVISCANINA. A volte ritornano…L’ex sindaco Ermanno

Masiello parla dei suoi successi nel Pd e dimentica degli

‘insuccessi’ al Municipio da lui governato per lunghi anni

→

← Il gruppo dei Democratici per Castello hanno

presentato in consiglio comunale una mozione in favore

dell’agricoltura

RAVISCANINA. A volte ritornano…L’ex sindaco Ermanno

Masiello parla dei suoi successi nel Pd e dimentica degli

‘insuccessi’ al Municipio da lui governato per lunghi anni

→

Massimo Gargano confermato presidente dell’ANBI
Posted on July 28, 2014 by admin

Massimo Gargano, 56 anni, imprenditore agricolo olivicolo e viticolo, è stato confermato

Presidente dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.); l’elezione è

avvenuta a Roma nel corso della prima riunione del Consiglio Nazionale, eletto

dall’Assemblea dei Consorzi di bonifica italiani, svoltasi il 16 Luglio scorso nella Capitale.

Gargano si è laureato in Agraria...

fonte

This entry was posted in carte di credito. Bookmark the permalink.
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Consorzi Bonifica, elargiti altri 19,5 milioni di euro
di Gabriele De Santis

La Regione Puglia continua a iniettare soldi pubblici
dentro le sfatte vene dei Consorzi di Bonifica.
La riunione della maggioranza politica, convocata ieri dal
Governatore Vendola, ha deciso di devolvere ai Consorzi
di Bonifica 19,5 milioni di euro. Soldi ripartiti così: 8,5
milioni per spese funzionamento, 2,5 milioni a copertura
del mancato gettito tasse su immobili  non rurali ,  8,5
mi l ioni  ut i l i  a l la  manutenzione  s traordinar ia  de l le
strutture irrigue.
Con Legge finanziaria del 2013 furono assegnati 20 milioni
di euro in favore dei quattro consorzi: Terre d’Apulia,
Arneo,  Stornara e Tara,  Ugento Li  Foggi.  Denaro per
“spese di funzionamento”.
“Voglio un unico commissario istituzionale e la politica
non deve per nulla ficcare il naso in questa vicenda perché

ha già la responsabilità di aver impedito la riforma che era necessaria... C’è un pregiudizio forte nei confronti dei
consorzi di bonifica, visti come delle vere e proprie giostre degli sprechi...”.
Chi ha pronunciato siffatte parole? Il Governatore Nichi Vendola, amministratore politico della Regione, e dunque
dei Consorzi.
I documenti firmati da egli medesimo e dai suoi assessori ribadiscono, per così dire, le contraddizioni della Giunta
Vendola.
E’ quest’ultima che dal 2005 nomina i commissari straordinari dei consorzi di bonifica.
In primis quello di Terre d’Apulia: Giuseppe Maria Cavallo, Anna Svelto, di nuovo Giuseppe Maria Cavallo. Per
ultimo Giuseppe Antonio Stanco, designato da presidente e Giunta il 4 luglio 2011, scadenza 31 dicembre 2011
prorogata al 31 dicembre 2012 e successivamente fino 31 dicembre 2014.
Il presidente Vendola riguardo lo status quo finanziario dei Consorzi ha detto: “Non è più possibile procrastinare
questa situazione, altrimenti andremo incontro al default dei Consorzi e al default della Regione”.
Default significa, in italiano, fallimento.
Bancarotta di quale entità politica e istituzionale pugliese? Default anche di chi ha amministrato la Regione e i suoi
Consorzi.
Per caso il ruolo di primo cittadino della Puglia, dal 2005 a fine luglio 2014, è stato ricoperto dal presidente Nichi
Vendola?
Il debito accumulato dai Consorzi, ultimi dati disponibili, è ingente: 274 milioni di euro.
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 CRONACA Lunedì 28 Luglio 2014 16:24  autore: Provincia di Grosseto

Roccalbegna: terminati i lavori sul ponte. La
strada riapre a doppio senso di marcia

Roccalbegna - Sono terminati i

lavori sulla provinciale 160

“Amiatina”, all'altezza del ponte

sul fosso Armancione. A partire

dal pomeriggio di lunedì 28 luglio,

la strada riaprirà al traffico a

doppio senso di marcia. Il ponte

era stato chiuso in seguito alla

frana dello scorso 14 febbraio che

aveva ricoperto la provinciale di

fango, alberi e detriti, isolando il Paese di Roccalbegna. La Provincia è intervenuta

tempestivamente con i lavori di messa in sicurezza del ponte per il ripristino della viabilità.

Nel mese di giugno è stato possibile riaprire a senso unico alternato in attesa della fine dei

lavori. Le ultime operazioni per ridare il traffico completo sul ponte, si sono svolte la mattina

del 28 luglio con la risagomatura e la riprofilatura delle banchine. 

“E' stato un intervento complesso – sottolinea Fernando Pianigiani, assessore provinciale alla

Viabilità e alle Infrastrutture – la Provincia ha investito 40mila euro di risorse del proprio

bilancio per riconsegnare al Paese di Roccalbegna un'arteria fondamentale, che era stata

messa fuori uso da un evento franoso di enormi dimensioni. Siamo soddisfatti perché siamo

riusciti a finire i lavori nei tempi stabiliti. Resta tuttavia la preoccupazione per la sistemazione

della frana a monte del ponte, che continua a minacciare la struttura. Considerando le

condizioni ancora precarie del corpo di frana, chiediamo agli Enti competenti di intervenire

con massima urgenza per evitare che l'arrivo della cattiva stagione renda vano tutto quello

che è stato fatto per rimettere in sicurezza quel tratto di strada”.

“Ringrazio il presidente Marras e l'assessore Pianigiani – commenta soddisfatto il sindaco di

Roccalbegna Massimo Galli - per tutto l'impegno e l'interessamento che ci hanno dimostrato

fin dall'inizio e per aver rispettato appieno i tempi stabiliti nella conferenza che si svolse nel

Consiglio comunale. Già la riapertura con il senso unico alternato è stata per noi

fondamentale. Adesso che riabbiamo la nostra strada percorribile, in sicurezza, dobbiamo

provvedere prima dell'inizio della stagione invernale alla sistemazione del corpo di frana a

monte. Il Consorzio di Bonifica sta predisponendo il progetto esecutivo per mandare a gara i

lavori che prevedono un investimento di circa 500mila euro.”

Trovaci su Facebook

Qui Grosseto

Mi piaceMi piace

 

1

    QUISUBASIO.CORRIERENAZIONALE.IT
Data

Pagina

Foglio

28-07-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 120



Search in site...

Pubblicato il 28 luglio 2014.

Un contratto per i Fiumi Sele, Tanagro e Calore.
Mercoledì tutti i sindaci a Contursi

“Verso il contratto dei fiumi Sele, Tanagro e
Calore: obiettivi, strategie e linee d’azione”: è
questo il tema di un convegno che si
svolgeràmercoledì 30 luglio 2014, dalle 9.00
alle 18.00, nell’aula consiliare del Comune di
Contursi Terme, su iniziativa dell’Ente
Riserve Naturali Foce Sele-Tanagro Monti
Eremita e Marzano e della Regione
Campania. Recependo le sollecitazioni dei
Comuni, delle Comunità Montane, dei
Consorzi di Bonifica, delle Associazioni, delle
imprese e degli altri soggetti portatori di

interesse,  L’Ente Riserve ha promosso questo momento di riflessione e dibattito con
l’obiettivo di proporre la sottoscrizione del Contratto di fiume per il Sele, il Tanagro e il
Calore, così come previsto dalla delibera regionale 452 del 22 ottobre 2013. “La
sottoscrizione del Contratto di fiume, effettuata con la più ampia condivisione, può
rappresentare uno strumento strategico per la tutela e la valorizzazione dei territori fluviali
ed un importante punto di forza per le proposte da candidare ai finanziamenti della
Comunità Europea”, afferma il presidente dell’Ente, l’architetto Maria Gabriella Alfano,
che introdurrà i lavori dell’assise dopo i saluti del sindaco di Contursi Terme, Graziano
Lardo, e del presidente della Comunità Riserve, Antonetta Lettieri.

Le relazioni saranno affidate a Eligio Troisi,
esperto in sviluppo locale (“Gli strumenti di
programmazione negoziata per la salvaguardia e
la valorizzazione delle risorse ambientali del Sele
Tanagro”); Rocco La Fratta, esperto di contratti
di fiume-CIRF (“I contratti di fiume: esperienze nel
bacino idrografico del Sele Tanagro”); Mario
Clerici, della Direzione Generale Ambiente ed
Energia della Regione Lombardia (“Il contratto di
fiume Lambro settentrionale”);Paolo Mancin,
della Direzione Ambiente della Regione Piemonte
(“I contratti di fiume nella Regione
Piemonte”); Giorgio Pineschi, del Ministero dell’Ambiente (“Il riconoscimento del contratto
di fiume a scala nazionale e i canali di finanziamento”);  Agostino Agostinelli, vice
presidente Federparchi e direttore del Parco Regionale dell’Adda (“I contratti di fiume: una

Home Contatti Informativa Privacy Condizioni di Utilizzo Avvertenze Legali Chi Siamo
Salernonotizie video
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nuova opportunità per le aree protette”);Antonio Carmine Esposito, della  Regione
Campania (“Il Patto ambientale SIC fasce litoranee destra e sinistra del fiume
Sele”);Domenico Sportello, dell’assessorato all’Ambiente della Regione Campania (“I
contratti di fiume nelle strategie regionali”); Roberto Formato, esperto in programmazione
comunitaria (“Le opportunità della nuova programmazione comunitaria”).

Seguirà il dibattito, a cui sono stati invitati i presidenti delle province di Salerno e Avellino e
del Parco Nazionale del Cilento e del Vallo di Diano, il segretario dell’Autorità di Bacino
Campania Sud, le Comunità montane della Comunità dell’Ente Riserve, i sindaci della
Comunità dell’Ente Riserve, i responsabili dei Consorzi di Bonifica Destra e Sinistra Sele e
Tanagro, di Confagricoltura Salerno, Legambiente e Wwf. Conclusioni affidate all’assessore
all’Ambiente della Regione Campania, Giovanni Romano.

“Il contratto di fiume – ha spiegato il PresidenteMaria Gabriella Alfano – rappresenta il
passaggio dalle politiche di tutela dell’ambiente a più ampie strategie di gestione delle
risorse faunistico-ambientali che devono vedere il coinvolgimento non solo degli Enti
territoriali, ma anche di altri soggetti sia pubblici che privati”.

 

28 luglio 2014 0 Commenti Leggi Tutto

    

 

Lascia un Commento

Inserire il codice di sicurezza       

L'indirizzo email non verrà pubblicato.

N o m e

Commento

È possibile utilizzare questi tag ed attributi XHTML: <a href="" title=""> <abbr title=""> <acronym title="">
<b> <blockquote cite=""> <cite> <code> <del datetime=""> <em> <i> <q cite=""> <strike> <strong>

2 / 2

Data

Pagina

Foglio

28-07-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 130



Homepage /  Cremona /  Ambiente /  Le nutrie specie nociva Soddisfazione di Coldiretti Cremona

TweetTweet

1

2

Le nutrie specie nociva
Soddisfazione di Coldiretti Cremona
La nostra battaglia per arrivare alla classificazione delle nutrie
quale specie nociva ha finalmente ottenuto il primo successo

Lunedì 28 Luglio 2014

La modif ica inserita nel Decreto competit ivi tà votato al Senato.

Soddisfazione di Coldiretti Cremona. “Ora subito l’approvazione anche alla

Camera, per consentire di eradicare il flagello dalle nostre campagne”.  “La

nostra battaglia per arrivare alla classificazione delle nutrie quale specie

nociva ha finalmente ottenuto il primo successo. Nell’incontro promosso da

Coldiretti Cremona a Cappella de’ Picenardi, lo scorso 23 giugno,

agricoltori, sindaci, responsabili dei consorzi di bonifica e tanti cittadini si

erano trovati uniti, nel rivolgere una fortissima richiesta alla Regione e al

Governo per una modifica legislativa che, partendo dal riconoscimento delle

nutrie quale specie nociva, ci consentisse di utilizzare tutti gli strumenti a
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 Sabato 26 Luglio 2014

Cremona Verso la gestione pubblica
dell’acqua. Il Pd soddisfatto.
A questo si aggiunge anche l'importante progetto della cosidetta

"Banca dell'acqua"

disposizione non solo per il contenimento, ma per l’eradicazione di questi

dannosi animali. Abbiamo evidenziato e testimoniato i gravissimi danni

prodotti dalle nutrie al territorio, all’ambiente, alle imprese, alla sicurezza dei

cittadini.  Ora un passo importante è stato compiuto”. Esprimono

soddisfazione il Presidente di Coldiretti Cremona Paolo Voltini e il Direttore

Tino Arosio di fronte al positivo voto del Senato che ha visto il decisivo

impegno del sottosegretario cremonese alle Riforme e ai Rapporti con il

Parlamento, Luciano Pizzetti.Il Senato ha approvato un emendamento al

decreto “Competitività” che consente l’abbattimento di questi roditori non

autoctoni con tutti gli strumenti a disposizione (trappole, gabbie, fucili,

cloroformio) e senza più bisogno di speciali autorizzazioni. Le nutrie vengono

finalmente equiparate alle talpe, ai ratti, ai topi, e considerate una specie

nociva, cacciabile tutto l’anno.“Riconoscere la nutria quale specie nociva

significa renderla cacciabile, togliere quelle incomprensibili protezioni che

hanno finora rese vane le ordinanze dei Comuni e hanno permesso a questa

specie di proliferare in modo incontrollato, con danni pesantissimi a carico

sia delle imprese che della comunità – rimarca Coldiretti Cremona –. In

questi mesi abbiamo sostenuto e rilanciato una guerra senza quartiere sul

problema, denunciando un flagello che, nei danni provocati nelle campagne

tra infrastrutture (strade, canali, argini) e raccolti distrutti, ha un impatto

stimabile in milioni di euro. Ora il provvedimento che definisce le nutrie

specie nociva passa alla Camera per la definitiva approvazione. E’

fondamentale che questo percorso prosegua, con determinazione e tempi

rapidi. Possiamo affermare che il primo, decisivo tassello è stato posto”.
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